



Panorama Pinareño

Instituto Cubano por la Libertad de Expresión y Prensa

ICLEP PERIODISMO CIUDADANO CON Y PARA EL PUEBLO Diciembre/2024 año 12 Edición 279

Sector privado cierra sus puertas ante la llegada de operativos policiales

Este 29 de noviembre comenzó a realizarse un operativo por parte de policías e inspectores estatales en contra de las ilegalidades que se llevan a cabo en el sector privado pinareño. En el poblado de La Coloma fue donde más se sintió esta redada por lo que muchos negocios privados cerraron sus puertas.

Pág.>>2



Se mantienen las irregularidades con el pan en el poblado de La Coloma

En el poblado pesquero de La Coloma persisten las irregularidades con el abastecimiento del pan normado para la población.

Pág.>>3



Carretilleros particulares logran lo que entidades estatales no: variedad de productos agrícolas

Desde hace meses los pinareños llegan a los mercados agropecuarios y ven que no hay productos para ofertar, sin embargo, encuentran una situación diferente en las carretillas particulares donde encuentran variedad de productos agrícolas a precios diferentes, y una atención al cliente inmejorable.

Pág.>>4



Policía ejecuta fuerte represión contra medios de transporte privado



Pág.>>5

Crea malestar en el municipio pinareño la distribución de cigarros

La distribución de cigarros comercializados en las tiendas pertenecientes a las cadenas CIMEX y Panamericana ha creado malestar en el municipio pinareño.

Pág.>>6



Continúan esperando los pinareños la soberanía alimentaria

Desde hace años los dirigentes del país y de la provincia abogan por la soberanía alimentaria, la que no se ha logrado por la incompetencia y mala dirección de los altos funcionarios.

Pág.>>7





Día de la Medicina Latinoamericana: centros de salud pinareños cierran sus puertas

Por: Lauder Félix Acosta

Pinar del Río, 3 de diciembre, (ICLEP). Este 3 de diciembre se celebró el Día de la Medicina Latinoamericana y el Gobierno provincial no solo desarrolló un acto para reconocer esa labor, también se les brindó a los trabajadores del sector de la Salud una merienda; sin embargo, mientras esto acontecía, en la capital provincial se encontraban sin prestar servicios las instituciones sanitarias de todo tipo, desde consultorios médicos hasta centros especializados. Elvira Valdez, jubilada de la pesca y residente en el Km 8 de la carretera a San Juan, comentó a Panorama Pinareño: "Tenía que presentarme en el Centro de Microbiología por segunda vez, el 2 de diciembre no se encontraban trabajando porque solo atienden los martes, jueves y viernes, pero hoy cuando voy me dicen que no reciben por ser el Día del Médico".

"Debido a su padecimiento tuvimos que traerla a ver

un proctólogo en el policlínico Turcios Lima, ya que presenta lesiones en el intestino. Cuando llego me dice la recepcionista que no podía atenderla porque el especialista que trabaja los martes estaba en la actividad por los médicos, que hasta la semana que viene no podían atenderme a mi niña", explicó al medio la trabajadora de Comunes Sulenia Martínez, madre de una joven de 17 años con la enfermedad celíaca.

Una supuesta potencia médica, en el día que debería enaltecer más esta profesión, cierra sus centros de salud para una actividad gubernamental en la que se encuentre el enfermo que aparezca.



Policlínico Luis Augusto Turcios Lima "Servicio extendido de Urgencias Médicas (La Coloma). Foto: ICLEP



Sector privado cierra sus puertas ante la llegada de operativos policiales

Por: Abel Martínez

Pinar del Río, 29 de noviembre, (ICLEP). Este 29 de noviembre comenzó a realizarse un operativo por parte de policías e inspectores estatales en contra de las ilegalidades que se llevan a cabo en el sector privado pinareño. En el poblado de La Coloma fue donde más se sintió esta redada por lo que muchos negocios privados cerraron sus puertas. Realmente, todo el pueblo sabe que dicho operativo se realizó para oprimir y obstaculizar el trabajo de aquellos que con mente capitalista quieren desarrollar su propio negocio, y salir adelante en un país que se cae a pedazos. Iván Ledesma, cuentapropista del poblado, contó al boletín: "Por lo general, en otras ocasiones los inspectores vienen buscando qué pueden llevarse, no es que vengan a controlar, es que al ser parte de la mafia de este país quieren llenarse los bolsillos. Pero al venir con operativos policiales ya la cosa cambia, son mucha gente bus-

cando de dónde agarrarse para dificultarte la vida, por eso tomé la decisión de cerrar mi negocio hasta que esto pase".

"Yo cerré mi local y por un grupo de WhatsApp que poseo voy recibiendo pedidos y hago el domicilio, estos estafadores no me van a quitar mi dinero en multas injustificadas con valores que llegan al cielo", dijo por su parte Seferino Lara Álvarez, otro cuentapropista que lleva su negocio de manera familiar.

No es primera vez que este Gobierno pone trabas burocráticas o manda a sus perros a obstaculizar la labor de los cubanos de pie, que luchan por mejorar sin tener que depender de un Estado tirano.



Local de venta de Iván Ledesma. Foto: ICLEP

Sobre el idioma

Independencia:

- 1.f. Cualidad o condición de independiente.
- 2.f. Libertad, especialmente la de un Estado que no es tributario ni depende de otro.
- 3.f. Entereza, firmeza de carácter.





Se mantienen las irregularidades con el pan en el poblado de La Coloma

Por: María Carla Benítez

Pinar del Río, 26 de noviembre, (ICLEP). En el poblado pesquero de La Coloma persisten las irregularidades con el abastecimiento del pan normado para la población. Hace algún tiempo redujeron el tamaño del alimento así como su precio, a 50 centavos, sin embargo aún se lo cobran a muchas personas a un peso por falta de cambio.

“Que te cobren en demasía, que su calidad sea baja o nula no quiere decir que no lo den, te lo dan un día y tres no y así llevamos más de una semana. Tengo a mi guarda dos niños en edad escolar y muchas veces se tienen que ir sin merienda y sin desayunar”, dijo a Panorama Magdiel Bote, trabajador de la brigada de mantenimiento del Combinado Pesquero de La Coloma.

Por otra parte, Juan Carlos Acosta, patrón de un barco de pesca deportiva, refirió al medio: “Claro que no

pueden hacer el pan si la delegada ha trasladado la panadería para su casa, ella vende las bolsas de pan y pizzas allí, como su padre y el hermano trabajan en esa panadería, se dedican a llevarse las materias primas en horarios de la madrugada”.

Como ya estamos acostumbrados, la ineficiencia y la despreocupación de los dirigentes por el bienestar social del pueblo pinareño siempre se deja en claro en todos los ámbitos del día a día, y si le agregamos a todo ello la capacidad de desviar los recursos destinados al pueblo para el enriquecimiento de altos funcionarios, nos damos cuenta que el llamado Socialismo es solo una farsa.



Pan normado. Foto: ICLEP



Asignan teléfonos a seguidores del régimen

Por: Daimaris Menas

Pinar del Río, 29 de noviembre, (ICLEP). En la carretera a la localidad de San Juan y Martínez finaliza por estos días un proyecto del Gobierno con ETECSA, el cual consiste en asignarle telefonía fija a algunos residentes, sin embargo, para poder optar por este servicio el cliente debe poseer un aval de buen revolucionario, militante o ser familiar de algún dirigente.

La ama de casa Andrea Maderas Maderas, residente en el Km 6 de la carretera a San Juan, explicó a Panorama: “Cuando se reunieron en el Comité para discutir sobre la asignación de teléfonos y los elegibles, a mí me otorgaron uno porque mi esposo ya fallecido era el presidente de los CDR en aquel entonces, y ya desde antes de celebrar la reunión el Gobierno había tomado la decisión sobre a quién dárselo”.

Asimismo Mileidis Ruiz, vecina del mismo lugar, relató al medio: “Tenemos un vecino muy bueno que siempre ayuda en lo que se necesite, ya sea para hacer un trabajo o como se dice, servir hasta para remedio, pero él es Testigo de Jehová y al no pagar CDR o participar en ninguna organización del Gobierno no se le asignó un teléfono”.

Esta asignación de teléfonos es una forma más de mantener a los partidarios del régimen contentos y al resto del pueblo sumiso, si el ciudadano no es parte del proceso es excluido de sus beneficios.



Teléfono. Foto: ICLEP

Conoce tus Derechos

Artículo 12 (Declaración Universal de los Derechos Humanos):

Nadie será objeto de injerencias arbitrarias en su vida privada, su familia, su domicilio o su correspondencia, ni de ataques a su honra o a su reputación. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra tales injerencias o ataques.





Se pierde toda una juventud por el fracaso gubernamental

Por: Ryobi Otaño

El Gobierno cubano muestra medidas escolares en contra a nivel internacional sus logros ficticios, como son la atención médica o la Educación y los supuestos altos niveles educacionales en el país; pero la realidad es otra, en la provincia pinareña cada vez más los jóvenes abandonan la escuela, la mayoría para unirse al trabajo no estatal porque como ellos mismos refieren: "eso es lo que da *money*"; otros que forman parte de la minoría deciden ponerse a delinquir.

En las calles pinareñas se les puede ver vendiendo pizzas de manera ambulante o despachando en una cafetería, porque en nuestra sociedad actual lo que el joven pinareño ve es que un mercader es capaz de facturar una entrada económica en mayor cuantía que un profesional de la Salud, un profesor o un ingeniero.

Internacionalmente Cuba es ejemplo a seguir en cuanto a educación, pero no es un secreto que ya muchos jóvenes no quieren continuar la escuela porque los profesores tienen poco nivel de preparación y son incapaces de lograr captar la atención de los estudiantes.

Además, es de muy poco interés que en cada clase que reciben haya contenido político sin que puedan dar su opinión y su verdadero sentir. Si lo hacen, tomarán

medidas escolares en contra del estudiante.

Otro factor que afecta a los jóvenes es la tendencia a delinquir que en los últimos tiempos ha ido en aumento. Es fácil que un menor llegue a un local de venta de bebidas alcohólicas u otras sustancias nocivas y adictivas y poder adquirirlas, al Gobierno no le interesa esto porque en ellos ve un consumidor frecuente que aumenta sus ventas.

Y son estos mismos menores que bajo efectos del alcohol irrumpen en hogares para cometer robos con fuerza, o son aquellos que con armas blancas se deciden a batirse en duelo como si fuera mediados del siglo XVII.

Mientras todo esto ocurre, el Estado y sus dirigentes no actúan. La juventud se pierde por despreocupación de los que se han encargado de llevar a un país a un estado de miseria total.



Pioneros en acto de reafirmación política.
Foto: ICLEP



Carretilleros particulares logran lo que entidades estatales no: variedad de productos agrícolas

Por: Yaremys Velázquez

Pinar del Río, 25 de noviembre, (ICLEP). Desde hace meses los pinareños llegan a los mercados agropecuarios y ven que no hay productos para ofertar, sin embargo, encuentran una situación diferente en las carretillas particulares donde encuentran variedad de productos agrícolas a precios diferentes, y una atención al cliente inmejorable.

"Es simple el método de comercio cuando uno es capaz de respetar el trabajo de los demás. El guajiro pone un precio que es acorde a la labor que él desarrolla, si me es factible para yo tener ganancias se realiza la compra sin imponerle nada ni a uno ni a otro", sobre cómo logra adquirir sus mercancías refirió a Panorama el cuentapropista Yesnier Labrador Reyes, dueño de una carretilla ambulante.

Otro vendedor, Edisbrandy Monson, compartió su opinión con el boletín: "El guajiro no tiene vales de venta, ni un comprobante que pueda dar, entonces si nosotros no tenemos algo oficial que demuestre la compra nos decomisan la mercancía y van a donde el campesino y lo sancionan por la CCS".

A pesar de la eficacia del método de comercio del sector privado, el Estado no ha dejado de obstaculizarlos y por ello están exigiéndoles a los comerciantes particulares un aval de venta por parte de los campesinos.

De esta manera dificultan un negocio que hasta la fecha estaba funcionando, y que dejaba en ridículo al Gobierno por no poder lograr lo que el particular sí pudo, la variedad de productos agrícolas.



Carretilla de venta de productos agrícolas.

Foto: ICLEP





Policía ejecuta fuerte represión contra medios de transporte privado

Por: Lázaro Eduardo Martínez

Pinar del Río, 24 de noviembre, (ICLEP). Un fuerte operativo en contra de choferes particulares se realiza por estos días en la provincia. Todo aquel que no tenga su licencia de conducción actualizada es detenido, multado y amenazado con la incautación del vehículo. Según contó a Panorama el pinareño Carlos Alfonso Llanes, recientemente la policía lo detuvo "sin razón" y le pidió la documentación. "Le pregunté el motivo y su respuesta fue que era el turno de parar a los que tienen motorinas, al yo no tener licencia me impusieron una multa de

20 pesos y me llevaron siempre para la estación a esperar a que un familiar que tuviera licencia me fuera a buscar a mí y al vehículo", refirió. Estas multas de tránsito por la falta de licencia, cuando ellos mismos son los que ponen las trabas para obtenerlas, es una forma más de robarle al pueblo pinareño. Al respecto, Alberto Corrales, dueño de un ciclomotor, contó al boletín: "Seis meses llevo tratando de sacar la licencia y todavía no lo logro, todo porque cuando paso el curso e intento sacar el chequeo

siempre hay problemas, mientras tanto intentaré de que no me sigan multando". El curso para obtener la licencia de conducción tiene un valor de casi mil pesos como mínimo; después de aprobado, el próximo paso es lograr el chequeo médico, pero con la escasez de doctores en la provincia se convierte en una odisea.



Oficiales del régimen encargados de detener los medios de transporte privados. Foto: ICLEP



Retiran transporte suburbano por escasez de combustible

Por: Yudaimis Valdez

Pinar del Río, 28 de noviembre, (ICLEP). Cuando los residentes de la ciudad pinareña despertaron este 28 de noviembre, se encontraron con un fenómeno para nada extraño ya: la falta de transporte público debido a la escasez de combustible.

Sin embargo, a pesar de que las guaguas de transporte intermunicipal pararon, los carros de dirigentes y de empresas como la de Acopio, Beneficio del Tabaco y la Pesquera de La Coloma, no.

Daimara Pedroso, trabajadora de ETECSA y residente en el poblado, comentó

al medio ciudadano: "Para trasladarme de mi localidad a mi centro laboral dependo de las guaguas, si falto a trabajar no van a entender que fue porque no había transporte y entonces me rebajan el día". Así mismo le sucede al médico Raciél Domínguez: "Vivo lejos de la capital pinareña, en la carretera de Punta de Carta, me levanto de madrugada para llegar a San Juan y tomar allí una guagua hasta la ciudad de Pinar del Río, pero sin transporte tengo que faltar a mis consultas en el Hospital Pediátrico Pepe Portilla".

Mientras los dirigentes no se vean afectados por las situaciones y medidas que ellos toman en contra de nuestro pueblo, las cosas no cambiarán; al final del día el necesitado, el obrero, el ciudadano de a pie, es el que sufre las consecuencias de las ineptitudes de quienes dirigen este país.



Terminal de Ómnibus Provincial. Foto: ICLEP

NACIONALES



Cuba bajo apagón total tras "desconexión" del sistema eléctrico

Cuba enfrenta este miércoles la "desconexión total del Sistema Eléctrico Nacional SEN", informó la Unión Eléctrica de Cuba a través de un comunicado publicado en su página de Facebook. El episodio ha dejado a millones sin electricidad, en el último en una serie de fallos en una isla que lucha contra una infraestructura deteriorada, desastres naturales y turbulencias económicas.

La empresa de energía agregó, sin brindar mayores precisiones, que la desconexión se debió a un "disparo de la automática de la CTE Antonio Guiterras de Matanzas". Además, aseguró que se está trabajando en el "proceso de restablecimiento".

Tomado de CNN Español

INTERNACIONALES



Arrecia la guerra del ron Havana Club: Biden prohíbe las marcas confiscadas por Fidel Castro

Antes de dejar la Casa Blanca, [Joe Biden](#), que no tuvo a Cuba en su agenda de prioridades durante el mandato, se aseguró de firmar una ley bautizada como En Estados Unidos no se reconocen marcas robadas. La norma, calificada por funcionarios de La Habana como "agresiva", desconoce y prohíbe el uso de marcas comerciales confiscadas a miles de ciudadanos cubanos por Fidel Castro a inicios de los años sesenta y despeja el camino a compañías como Bacardí - actual dueña del ron Havana Club, que se distribuye en Estados Unidos - en la batalla legal que desde hace décadas libra contra Cuba por la reconocida marca.

Tomado del diario "El País"





Correos de Cuba: graves problemas de responsabilidad y falta de compromiso

Por: Carlos Rivas

Desde hace más de cuatro años la Empresa de Correos de Cuba viene presentando problemas con la distribución de la prensa oficialista, una situación que ha traído malestar en los suscriptores de estos medios. Después de recibirla, la entidad se pasa semanas con los periódicos almacenados en sus locales, para luego ser repartidos a sus clientes.

Sin embargo, este no es el único problema que existe en Correos de Cuba, también la distribución de paquetes, otro de los servicios que la empresa ofrece, presenta dificultades.

Los bultos postales llegan al Correo y pasan semanas sin ser entregados, eso sin contar que en estas entidades se tiende a abrir los paquetes y a sustraerles su contenido para beneficio propio.

Los contratiempos no acaban ahí: con el afán de modernizar y digitalizar los trámites, la sustitución de sellos timbrados por sellos digitales dificultan a la población este tipo de diligencias. Para la realización de trámites migratorios, de Oficoda, entre otros, los funcionarios de esas entidades piden sellos timbrados pero Correos ya no los comercializa.

En esta sarta de inconvenientes que presenta la empresa en la localidad pinareña, no contamos la ineptitud y el descaro de sus directivos. Es

el caso de Juan Evelio Maury, quien desempeñándose como director del correo Pinar 1, tras auditoría fiscal en el mes de julio se detectó que había cometido un desfalco de 1.7 millones de pesos en el correo Pinar 2, el cual dirigía anteriormente.

Ante tal hecho, la decisión tomada por los organismos superiores fue ponerlo a dirigir una entidad de mayor envergadura y con una mayor cantidad de recursos.

No es sorpresa para el pueblo que a los altos funcionarios del Gobierno cuando cometen un hecho delictivo le aplican "sanciones" que consisten en una mejora salarial y reubicación en un mejor puesto de trabajo, para que de esta manera sigan enriqueciéndose a costa de ciudadanos trabajadores.

Para ser una empresa que lleva a cabo la entrega y envío de medios particulares, que comprenden desde bultos, telegramas y cartas, y que debería gozar de la confianza de sus clientes, con el transcurso de los años se ha encargado de perder el respeto y la fiabilidad de la población pinareña.



Empresa de Correos de Cuba. Foto: ICLEP



Crea malestar en el municipio pinareño la distribución de cigarros

Por: Magalis Arceas

Pinar del Río, 27 de noviembre, (ICLEP). La distribución de cigarros comercializados en las tiendas pertenecientes a las cadenas CIMEX y Panamericana ha creado malestar en el municipio pinareño.

En dichos locales está orientada la distribución de cigarro de exportación de manera equitativa y de forma organizada a toda la comunidad, para así evitar especulación y ventas ilícitas en el mercado informal.

Cabe destacar que, a pesar de ser un producto tan demandado por los fumadores, en todo el territorio no se veían desde hace meses los cigarrillos en tiendas estatales; aunque no se puede creer que en la tierra del mejor tabaco del mundo escasea el mismo y sus derivados, es la triste realidad de los pinareños.

Enier Martínez Cruz, una persona limitada física residente en el reparto Hermanos Cruz, compartió con Panorama: "Desde la noche anterior estaba marcando para poder comprar y mi sorpresa fue en la mañana al llegar los cigarros, después de que el camión descargara toda la mercancía, a los 20 mi-

nutos ya se había acabado".

"Es una falta de respeto ver cómo entran los amigos del administrador y salen con las cajas de ruedas de cigarros, y cuando les tocaba a las personas despachaban entonces solo 10 cajetillas. A los 20 minutos sale un dependiente y nos comunica que ya se acabaron los cigarros", refirió sobre el tema Estela Gamboa, quien ratificó las palabras de Enier Martínez pues al igual que él hizo cola desde el día anterior a la venta de cigarros.

"Pero lo contradictorio de todo esto es que por la tarde se veía sacar las cajas llenas y montarlas en un carro particular", acotó finalmente la señora.

Como siempre es costumbre, mientras al cubano de a pie se le raciona lo que puede adquirir, los dirigentes no se ven limitados y se enriquecen con los bienes destinados al pueblo.



Caja de cigarros de exportación "Popular". Foto: ICLEP





Continúan esperando los pinareños la soberanía alimentaria

Por: Dayan Padrón

Pinar del Río, 26 de noviembre, (ICLEP). Desde hace años los dirigentes del país y de la provincia abogan por la soberanía alimentaria, la que no se ha logrado por la incompetencia y mala dirección de los altos funcionarios.

Así sucede en el polo productivo Hermanos Barcón donde se escucha mucho esta frase: "se espera que lleguen insumos, se espera que la cosecha dé buenos resultados, se espera el apoyo de todos, etc."

Yang Carlos Cuba, trabajador de este polo productivo, dijo al respecto a Panorama: "Llegan y nos dicen que va a entrar fertilizantes o algún otro producto y pasan los meses y nada, después quieren buenos resultados en la siembra, el centro está diseñado para abastecer de productos al municipio de Pinar del Río, pero los propios dirigentes no son capaces de garantizar el rendimiento del Polo".

Armando Ortigas, trabajador de dicho centro, refirió

por su parte: "Desde que el campesino trae la siembra de ellos, cuando vienen los diferentes centros comercializadores, desde el almacenero hasta el chofer del carro empiezan a separar para garantizar qué llevarse, claro, eso lo paga Don Ligorio, al final si el guajiro trajo 10 quintales de plátanos llegan al mercado tres".

Mientras los dirigentes hablan de soberanía alimentaria y siguen poniendo en sus discursos palabras y promesas vacías, el pueblo sigue pasando hambre y con el sueño de que en un futuro pueda haber algo de comer; sin embargo, "se espera" que este 2025 sea peor, porque mientras el socialismo siga vigente siempre estará acompañado de la miseria.



Polo productivo Hermanos Barcón. Foto: ICLEP

Sociales

Maleconazo es el nombrer que recibieron una serie de manifestaciones ocurridas en Cuba el 5 de agosto de 1994, consideradas una de las más prominentes desde el inicio de la dictadura castrista, en la que miles de cubanos salieron a las calles alrededor del Malecón de La Habana para exigir libertad y expresar su frustración con el gobierno. Miles de cubanos se congregaron en el Malecón de La Habana con palos y piedras enfrentándose a la policía a la vez que lanzaban consignas en contra del entonces presidente Fidel Castro y el sistema socialista.



Abandona el Gobierno a familia necesitada

Por: Iroel Borrego

Pinar del Río, 20 de noviembre, (ICLEP). En el Km 6 de la carretera a San Juan y Martínez vive una familia pinareña que ha sido abandonada por el Gobierno. Giraldo Madera Madera de 66 años, Norma Viera Fuentes de 60 años de edad y Yadira Madera Viera, una joven de 35 años, cuádrupléjica y con un trastorno mental, la única ayuda que han recibido del Estado fue una cuota de leche, hace ya ocho años.

El ingreso monetario en la vivienda es de 2 200 pesos de pensión de retiro, que para lo único que les da es para vivir en la miseria total. Giraldo Madera conversó con Panorama Pinareño: "Nos hemos quejado en el Gobierno, el Partido, hasta en los CDR y nada, nunca ha

venido ni siquiera una trabajadora social, y el médico del consultorio viene cuando se cansa de que nosotros le roguemos que visite a la niña para ver su estado de salud".

Norma Viera, madre que sufre por el padecimiento de su hija, comentó por su parte al boletín: "Dejé mi vida social y laboral por mi hija, y estoy agradecida con Dios por la ayuda de familiares y amigos, pero a este Gobierno no tengo que agradecerle porque nunca ha hecho nada por nosotros".

Dónde están la nación Socialista que presumen los dirigentes, la potencia médica, la preocupación por el pueblo... están en los periódicos y programas televisivos.



Yadira Madera. Foto: ICLEP

Pinar opina



Rosdany Guerra: Es sorprendente que un medio no estatal nos brinde más información que la prensa del gobierno.



Yudaisy Arévalo: Que sean capaz de informar de la realidad del pinareño, es un logro, pero que no sea bajo los enfoques de este gobierno es digno de admiración.

Nota: Su opinión también cuenta y puede escribirnos a: panoramapinarenoiclep@gmail.com





Promociones comerciales, anuncie su negocio en nuestro boletín sin costo alguno

Embutidos



56782821

Toallas Húmedas



53274974

Cigarros



54191298

UNPACU
UNIÓN PATRIÓTICA DE CUBA



La **Unión Patriótica de Cuba (UNPACU)** es una organización disidente cubana, descrita como "el mayor grupo de la oposición cubana". Es una organización que aboga por la lucha pacífica pero firme en conta de cualquier represión de las libertades civiles en la isla de Cuba.



El **Movimiento Cristiano de Liberación** o **MCL**, es una organización política cubana opuesta al gobierno comunista.



Las **Damas de Blanco** es un movimiento ciudadano de oposición en Cuba fundado en 2003 que reúnen a esposas y otros familiares de presos cubanos, considerados como presos políticos.

Consejo de Redacción

Director: Dagoberto Martínez Martínez

Periodistas: Abel Martínez, Yudaimis Valdéz, Lauder Félix Acosta, Daimaris Menas, Yaremys Velázquez, Lázaro Eduardo Martínez, Ryobi Otaño, Iroel Borrego, Carlos Rivas, María Carla Benítez, Dayan Padrón, Magalis Arceas

Sede: La Coloma. Pinar del Río.

Teléfono móvil: (+53)56701625

Correo electrónico: panoramapinareno-clep@gmail.com

Dirección general en EE.UU.

Drt. general: Normando Hernández González

Drt. administrativo: Ervin Ibarra

E-mail: institutocubano@gmail.com

Tenemos una página web a su disposición, el sitio es: www.iclep.org

Si desea recibir nuestro boletín vía e-mail no dude en contactarnos mediante nuestra dirección: panoramapinareno@gmail.com y con mucho gusto se lo enviaremos.

Panorama Pinareño es un boletín dirigido a la comunidad y su distribución es totalmente GRATUITA

